



Es geht auf Weihnachten zu und es ist an der Zeit zu resümieren. Nur noch einen Vereinsabend im November mit aquaristischen Themen und einem DVD-Beitrag, der beim Erscheinen dieses Schiersteiner Lebens bereits Geschichte ist und das erste Jahr, in dem wir wieder im „Normalbetrieb“ unserem Hobby nachgegangen sind, geht zu Ende. Leider haben wir aus den unterschiedlichsten Gründen den einen oder anderen Mitstreiter verloren und derzeit neue Mitglieder zu gewinnen, ist ausgesprochen schwierig. Zudem mussten wir in diesem Jahr konstatieren, dass wir unsere öffentlichkeitswirksamste Veranstaltung, unsere halbjährliche Fischbörse, derzeit nicht veranstalten können.

Hatten wir in den letzten 10 Jahren regelmäßig Jahresprogramme mit einer Vielzahl von externen und internen Referenten, so ist uns dies derzeit nicht möglich. Einen externen Referenten einladen, der für seinen Vortrag unter Umständen stundenlang unterwegs ist und bei uns dann möglicherweise nur auf wenige interessierte Zuhörer trifft, das wollen wir den Referenten nicht antun. Die Alternative hybrider Vortragsveranstaltung unter Einbindung des Internets scheitert derzeit leider an unseren technischen Möglichkeiten, aber wir arbeiten dran.

So bleiben uns derzeit letztlich nur unsere Vereinsabende, die sich, wenn auch mit geringerer Beteiligung als vor Corona, inzwischen stabilisiert haben. Dass derzeit der Eindruck besteht, dass auf Grund der allgemeinen Lebensumstände (insbesondere der Energiekrise und der Inflation) das Hobby

Aquaristik schwächelt und auch der gewerbliche Zierfischhandel schon bessere Zeiten erlebt hat, ist für uns bedenklich. Wir hoffen aber auf eine Renaissance des Hobbys Aquaristik, so wie wir es in der Vergangenheit schon wiederholt erlebt haben.

Nach dem Jahreswechsel starten wir Anfang Januar in das Neue Jahr mit einem Jahresauftakt-Stammtisch, zu dem Interessierte herzlich eingeladen sind. Im Februar geht es dann vereinsintern mit unserer jährlichen Mitgliederversammlung weiter und im März werden wir am **Montag, den 04. März 2024, um 20.00 Uhr** mit unserem ersten Vereinsabend des Jahres in die Vereinsabend-Saison 2024 starten.

Nähere Infos zu dem jeweiligen Abend können Sie vor dem betreffenden Abend unserem Facebook-Auftritt entnehmen. In der Regel werden wir über unser Hobby und den Verein sprechen und uns einen DVD-Bericht ansehen. Voraussichtlich steht auch unsere neue Homepage, die in den Startlöchern steht, als Infoquelle zur Verfügung.

Allen Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquarienvereins Amazonas ein Frohes Weihnachtsfest und ein glückliches Neues Jahr.

Udo Gensicke

www.amazonas-wiesbaden.de

www.facebook.com/AmazonasWiesbaden